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榜鹅东 补选四角战 鲤河大厦成争议！ 
20 January 2013 
新明日报 (简体) 

鲤河大厦成争议！ 
  鲤河大厦成争议点！ 
  目前正在翻新的鲤河大厦，由于早前翻新工程一拖再拖，引起不少居民和商家不满。 
  在补选竞选期间，各个政党都频频走访鲤河大厦，对翻新工程表示关注。 
  李显龙总理昨天早上为行动党候选人许宝琨助阵时，特别提及翻新中的鲤河大厦指大厦确实很不

整齐，他理解居民为什么感到不满，但现在有了新承包商，翻新工程会在年中结束。 
  昨天正好下一整天雨，许宝琨对鲤河大厦外的走道有积水和淹水的问题，表示关心。 
  工人党秘书长刘程强昨晚则在群众大会上针对鲤河大厦，向行动党开火。 
  革新党候选人肯尼斯也因为昨天下雨引发榜鹅东多处淹水一事，表示关注。 许宝琨亲自清理阻塞

水沟 
昨早有人目睹许宝琨在鲤河大厦外，亲自清理阻塞水沟的落 叶。 
  许宝琨受访时说，他向来知道鲤河大厦外的走到有积水和淹水的问题，昨早下着大雨，他听说那

里出现淹水情况，于是前往查看问题有多糟。 
  “情况的确很糟糕，居民连走的地方都没有，为了避开淹水的地方，必须走到大马路上去，一些老

人家甚至为了越过淹水区，把鞋子脱下，赤足走过去，我觉得这蛮危险。” 
  后来，基层发现问题出在落叶塞住附近水沟，于是他们决定尝试清理落叶，解决淹水问题，让人

们能安全通过。 
  许宝琨说，如果自己当选，将着手进行一些基本设施的改变，减少这类淹水问题。 
  “把手伸进去把一些落叶取出，解决困扰人们一小时的问题，我 觉得这并不是什么大牺牲，也能

够让那些走过的人受益。” 刘程强： 若没补选 工程何时完工？ 
刘程强以鲤河大厦翻新工程延误，说明行动党没把居民的需求 和福利放在心上。 
  他昨晚在群众大会上说，鲤河大厦是榜鹅东唯一的商业中心，也是住在这里的居民常去的地方，

但工程竟然可以延误到这种地步，等到现在要补选才临时抱佛脚。 
  “如果没有这一次的补选，完工的日期不知道要等到何年何月。 行动党已经把榜鹅东选民的支持

当成是理所当然的。榜鹅东选民是不 是应该考虑，转为支持工人党？” 肯尼斯：淹水问题严重 
  革新党候选人肯尼斯说，下雨导致轻轨列车站出现淹水情况，走道和路旁都被水淹没。 
  他形容，轻轨列车站的梯级十分滑和危险，这是因为所选用的瓷砖的关系。“这是等待意外在发

生，要避免可更换瓷砖成粗面瓷砖， 下雨天才不会湿滑。” 副总理张志贤： 工人党也赞同 行动党新

政策 
  副总理张志贤说，就连工人党也赞同行动党的新政策好，选民如果要支持这些政策，就应该投行

动党一票。 
  也是行动党第一助理秘书长的张志贤，昨天深夜在个人面簿上留言，对工人党的认同表示欣慰。

  工人党秘书长刘程强在给榜鹅东居民的告选民书中说，2011 年大选过后，他看到两方面的情况

有所改善，包括问责权与透明度改善，以及国家更有人情味。 
  工人党也说，行动党在大选后推出一些新政策，纠正了过去的一些问题。 
  对此，张志贤在面簿上说，很高兴看到工人党同意行动党的新政策好。 
  他说：“选民如果支持行动党的新政策，例如教育方面或提供更 多负担得起的组屋，体现支持的

最好的方法，就是把票投给行动党和 这些政策，而不是利用选票来反对。” 
  他也说，只有投票给行动党候选人许宝琨这样能干和有心服务的人，才可以让他继续为榜鹅东做

出贡献。 
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  “在榜鹅东投许宝琨一票，能让他继续那里的工作和做出更多改善。” 
 王瑞杰:投票给行动党 让工人党更卖力 为民服务 
  教育部长王瑞杰说，榜鹅东的选民应该把选票投给行动党，让工人党更卖力为他们服务！ 
  工人党秘书长刘程强昨晚在群众大会上呼吁选民，不应该把选票投给行动党，让它更强，而是应

该把选票投给工人党，让行动党更卖力为居民服务。 
  王瑞杰今早在淡滨尼社区活动上接受访问时说，或许这是工人党的操作方式，也能够推动他们。

但他说，选民应该看清楚各议员在选区内和国会上做出什么贡献。 
  “我想他们（选民）最终的结论会是：他们会把选票投给行动党 ，让工人党更卖力为他们服务。”
  王瑞杰也说，选民应该了解补选的用意不是为了投选更多反对党议员进入国会，而是要选出一个

最适合，能够满足他们需求的议员。 
  他形容，许医生是诚恳、努力和尽心尽力的人，选民应把选票投给能为他们服务的最佳人选，而

不是为满足反对党的利益。 许宝琨:选议员 不看性别看能力 
  行动党候选人许宝琨医生说，选议员不是看性别而是看能力！ 
  工人党主席林瑞莲昨晚在群众大会上呼吁选民选择李丽连，让国会里有更多反对党女代表。 
  针对这点，许宝琨今早走访榜鹅东区内的圣安尼教堂会时说，议员的性别不是关键，能力才是最

重要。 
  针对工人党秘书长刘程强指榜鹅东缺乏咖啡店和杂货店，却有居民委员会设立的办事处和活动中

心，许宝琨回应说，居委会办事处和咖啡店的用途不同，办事处是让居民协助居民，而咖啡店则是设

施，不可以混为一谈，比较哪个应该更多或更少。 
  许宝琨也说，计划在新的民众俱乐部为年长居民设立健乐中心，让他们可以更活跃地步入黄金年

华，同时加强健康检查，确保及早发现疾病，预防与治疗。 
  提到如果没有当选议员，是否会继续时推行此计划，许宝琨说，他会尝试，但寻找资金方面会有

困难。 
  许宝琨也说，之前区内已兴建斜坡通道和有盖走廊，日后可增建长凳，让年长者从住家走到鲤河

大厦或河滨坊时，中途可以休息。 有党要助阵 为何要‘独行’？ 
  有党要助阵，为何还要“独行”？ 
  李显龙总理昨早为许宝琨助选时，选择“兵分两路”走访选民。 许宝琨没有随李总理一起拜票，而

是独自去拉票。 
  此外，其他行动党议员到榜鹅东协助拉票许宝琨时，身边也都不见许宝琨同行。 
  针对有许多党要和党员都前来助阵，许宝琨为何还要坚持“单枪 匹马”的竞选风格，许宝琨说，这

是因为他想专注于与居民见面。 
  他说，李总理到榜鹅东来支持他，是给他鼓励和意见。 
  “总理在给予鼓励之余，我也继续在基层努力工作，挨家挨户拜 访选民。” 
  至于李总理昨天说，考虑让许宝琨入内阁担任政治要职，许宝琨说，那是总理的特权

（prerogative），他所专注的仍是如何服务居 民的需要。 
  “如果总理觉得我能胜任的话，我一定会慎重考虑。 观察家： 许宝琨随机应变 李丽连表现稳健 
  观察家认为，许宝琨在第一场群众大会上凸显自己能随机应变，李丽连表现稳健，但两人表现都

没有惊喜。 
  政治观察家赖涯桥副教授说，李丽连已不是第一次在群众大会上演讲，表现还算稳定。 
  他认为，许宝琨虽是新手，但因为在基层和专业上累积的经验，使台风稳健，还能随机应变，并

且不失幽默。 
  “不过，两人都没有引人入胜的观点，能引起共鸣或让人深思。 ” 
  他形容，两人如同去面试一样，不想暴露缺点，只想留下好印象，但往往需找的比较具个性的表
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现。 
  国大政治系助理教授黄奕鹏则指出，两人都还未达到竞选高潮，至今都表现“绅士”，没有火花。 
  不过，针对年轻选民政策方面，黄奕鹏认为，李丽连所提出的托儿所学费高涨、考试压力等，稍

微显得比许宝琨略胜一筹。 
 观察家各有解读 
  许宝琨没有和李总理和其他党员一起走访选区，政治观察家各有解读。 
  新加坡管理大学法律系助理教授陈庆文说，选民如果看到总理，必定会跟他聊，许宝琨可能就无

法同选民交流，这或许是两人不要同行的原因 
  他说，总理到访鲤河大厦，显示他很关注榜鹅东设施的发展。 
  应站同一阵线 
  南洋理工大学拉惹勒南国际研究院副教授张家菘则认为，两人兵分两路，这样的媒体画面有点突

兀，对外或许还是应该站在同一阵线。 
  今年 1 月 10 日，许宝琨医生（右二）在贸工部政务部长张思乐（右一）的陪同下走访鲤河大

厦。 
�许宝琨将鲤河大厦外昨天淹水的情况的照片，上载到个人面簿 。（网络照） 
  ▼张志贤在面簿上说，很高兴看到工人党同意行动党的新政策好。 
  王瑞杰（右一）说，榜鹅东的选民应该把选票投给行动党，让工人党更卖力为他们服务。 
  许宝琨医生今早走访圣安尼教堂时，巧遇工人党主席林瑞莲，两人握手问好。 
 


